



# Juan González Moreno, entre los mejores CEO's de México

20 de Marzo de 2014 • 12:17hs • actualizado 12:20hs

México D.F. Juan González Moreno, Director General de Gruma, ha sido catalogado como uno de los mejores CEO's de México debido al funcionamiento y los óptimos resultados que ha generado durante su cargo en la compañía global de alimentos, líder en la producción de harina de maíz y tortillas a nivel mundial.

En el 2013 se encontró en el lugar número 20 en el ranking de "Los 100 empresarios más importantes de México" realizado por la revista Expansión. Además, recientemente la empresa calificadora Standard & Poor's, subió la puntuación de Gruma, quien de BB pasó a BB+, producto de las estrategias implementadas para el constante desarrollo de la empresa, así como el incremento en la acción de más del 150 por ciento.

Juan González Moreno, ha estado en diversas posiciones dentro de la compañía, Director de Proyectos Especiales de Gruma Corporation, Director General de Azteca Milling, Subdirector de las regiones centro y este de Mission Foods; Director y Subdirector de Ventas de Azteca Milling, Director General de GIMSA y Gruma Asia & Oceanía.

Juan González Moreno estudió en la Universidad de San Diego una maestría en Administración de Negocios. Es reconocido gracias a las acciones que implementó para el desarrollo de las operaciones en Estados Unidos, donde estuvo desde el año 1980. Durante los últimos años ha tenido a su mando la responsabilidad de la Director General de Gruma en Asia y Oceanía, ofreciendo resultados que beneficiaron satisfactoriamente a la compañía en los mercados internacionales.

Lorenzo H. Zambrano, es otro de los CEO's mexicanos destacados, a su cargo está la Dirección General de CEMEX. Estudió en el Tecnológico de Monterrey y egresó como Ingeniero Mecánico Administrador, además tiene una Maestría en Administración de la Universidad de Stanford. Se integró a CEMEX en 1968, y para el año de 1985 fue nombrado Director General y Presidente del Consejo en 1995.

Por otro lado, se encuentra Ernesto Hernández Quiroz, Director General de General Motors, quien estudió Ingeniería Mecánica en el IPN, con maestría en Administración en el ITAM y maestría en Dirección por el Massachusetts Institute of Technology. Hernández Quiroz es el primer mexicano que consigue el cargo de Director en General Motors México, antes de esto tuvo el puesto de la vicepresidencia de Ventas, Servicio y Mercadotecnia.

La crisis que está sufriendo la industria automotriz se ha convertido en uno de sus principales retos a cumplir, por lo que ha invertido especialmente en manufactura e ingeniería. Uno de sus objetivos es que México se convierta en una potencia de la industria automotriz.

Síguenos en Twitter: [@TerraEconomiaMX](https://twitter.com/TerraEconomiaMX)